

DESDE 2010 HABÍA ALERTAS POR FRACTURAS, DESNIVELES Y BAMBOLEOS

Indignación ante desplome en L-12; Sheinbaum ofrece que habrá responsables

Por **K. Mora, J. Butrón, J. Chaparro, S. Ramírez y O. Carvajal** AMLO decreta tres días de luto

- **Protestan** en Tláhuac contra "negligencia"; encapuchados vandalizan la Línea 1; "no fue error, ya basta de fallarnos"
- **La Jefa de Gobierno** señala que su compromiso es llegar al fondo; anuncia peritaje de la empresa noruega DNV. GL no se va a ocultar nada, afirma el Presidente
- **Ebrard** dice que su responsabilidad terminó en 2013; "el que nada debe nada teme"; Mancera, atento a peritajes

Demanda el Presidente no especular

Ofrecen AMLO y Sheinbaum determinar la responsabilidad



LA INVESTIGACIÓN será transparente para que el pueblo de México conozca la verdad, aseguran; Ebrard y Mancera se dicen dispuestos a colaborar en las indagatorias

• Por Karla Mora y Jorge Butrón



Fecha 05.05.2021	Sección Primera	Página PP-4
----------------------------	---------------------------	-----------------------

La investigación sobre la caída de un tren de la Línea 12 del Metro, que ha dejado un saldo de 25 personas muertas, será transparente para que el pueblo de México conozca la verdad de lo ocurrido y se determinen responsabilidades, coincidieron el Presidente Andrés Manuel López Obrador y la Jefa de Gobierno local, Claudia Sheinbaum Pardo.

Ayer, los mandatarios estuvieron juntos en la conferencia del Presidente para informar de lo que, hasta ese momento, se sabía de la tragedia.

Tras dar los pormenores del apoyo a las víctimas y el arranque de las investigaciones del incidente, la mandataria señaló que no se debe especular sobre lo sucedido y por eso es que se realizan dos peritajes: uno de ellos de una empresa internacional. El objetivo es que se sepa toda la verdad y las causas, dijo.

La administración capitalina aseguró que las autoridades, particularmente la Fiscalía General de Justicia local (FGJCD-MX), desarrollarán su trabajo hasta las últimas consecuencias en la vinculación de responsabilidades.

"Hay que llegar a saber las causas y por eso estos peritajes, y pedimos que por el momento esperemos estos peritajes antes de especular qué pasó y dar en este momento toda la ayuda a las víctimas.

"Mi posición es que tenemos que llegar a la verdad de cuáles fueron las causas que provocaron este incidente, este lamentable incidente, y que para ello necesitamos expertos tanto de la Fiscalía General de Justicia como de una entidad externa, imparcial; que haya el peritaje y todos los estudios, y que haya la investi-

gación que se tenga que hacer, y también llegar a la verdad en esta situación", expuso Sheinbaum Pardo.

Por su parte, Andrés Manuel López Obrador lamentó el accidente y aseguró que no se ocultará información a la población. Asimismo, respaldó lo manifestado por la mandataria local respecto a que habrá una investigación a fondo, para esclarecer lo ocurrido.

En concordancia con la Jefa de Gobierno, destacó que partir de las investigaciones sobre el colapso, se va a fincar la responsabilidad.

Asimismo, instó a no caer en el terreno de la especulación y mucho menos en el de culpar sin tener pruebas a los posibles responsables.

"Va a informarse con más datos, con más detalles, y no se va a ocultar absolutamente nada; el pueblo de México tiene que conocer toda la verdad, no se les va a ocultar nada, porque se tiene que actuar con responsabilidad, como siempre lo hemos hecho en el Gobierno", comentó.

Sobre la indignación que generaron estos hechos entre la población de la capital del país, consideró que tienen razón en estar molestos y preocupados por esta situación, particularmente con la historia de la Línea 12. Lo que tienen por parte de la Jefa de Gobierno, dijo, es el compromiso de que se llegará a la verdad y de que no se ocultará absolutamente nada.

"Siempre la ciudadanía, el pueblo, tiene derecho a saber la verdad y nosotros estamos comprometidos con ella. Así que, por eso, justamente se está buscando un peritaje externo y saber exactamente cuáles fueron las causas de este incidente", dijo la Jefa de Gobierno.

Al respecto también se manifestó Marcelo Ebrard Casaubón. Declaró que se debe establecer qué responsabilidades

hay con las pruebas y elementos y, una vez comprobado, se actúe en consecuencia, sin importar de quién se trate.

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores se dijo en entera disposición de las autoridades correspondientes en caso de que sea requerido. Reconoció que hay motivaciones de orden político en el caso; sin embargo, consideró que lo importante es el respeto a las familias y a los afectados por el siniestro.

Por separado, a través de sus redes sociales, el exjefe de Gobierno capitalino y actual senador del PRD Miguel Ángel Mancera señaló que estará atento a los peritajes con los que se determine lo que ocurrió la noche del 3 de mayo. Igualmente, emitió sus condolencias a todas las víctimas.

Cabe mencionar que tanto el Gobierno federal como el local decretaron tres días de luto nacional debido al accidente.

• el dato

La Jefa de Gobierno de la Ciudad México, Claudia Sheinbaum, decretó tres días de luto en la capital del país, en solidaridad con las 25 personas que perdieron la vida.

"A PARTIR DE ESO (peritajes e investigaciones) se va a fincar la responsabilidad. No podemos caer en el terreno de la especulación"

Andrés Manuel López Obrador

Desata indignación y protesta el accidente

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EN UNA EXPRESIÓN de indignación, decenas de personas marcharon este martes sobre avenida Tláhuac, en protesta por el accidente en el que se desplomó un convoy de la Línea 12 del Metro de la Ciudad de México.

Los manifestantes salieron alrededor

de las 16:00 horas de la estación Periférico Oriente de esa línea rumbo al lugar del colapso y pintaron consignas en el exterior.

"Se dijo que había negligencia en esa construcción, que había muchas cosas mal en esa obra y no hicieron caso", acusó un manifestante.

Los jóvenes portaban carteles con

reclamos como: "No fue accidente, fue negligencia", "la corrupción mata" y "castigo a los culpables".

En el lugar del accidente, a la altura de la estación Olivos, había policías con equipo antiterroristas que resguardaban el área para evitar el acceso a la zona.

Fecha 05.05.2021	Sección Primera	Página PP-4
----------------------------	---------------------------	-----------------------

También hubo protestas en la Línea 1 del Sistema de Transporte Colectivo, donde grupos de hombres y mujeres encapuchados vandalizaron estaciones.

En redes sociales se viralizaron imágenes de parte de la infraestructura del Metro que fue dañada la tarde de este

martes por los manifestantes, donde se advierte afectación en paredes, vagones, andenes, tomiquetes y mantas de avisos.

Además, quienes protestaban rompieron los vidrios de los barandales en los pasillos de algunas estaciones de la línea rosa.

19

Hombres y tres mujeres identificados entre las 25 víctimas



Foto-Especial

GRUPOS inconformes se manifestaron en Tláhuac y en la L1 del Metro.



Foto-Cuartoscuro

LA JEFA de Gobierno capitalina participó en la conferencia del Presidente.